



◆校訓◆なかよく[共生] かしく[創造] たくましく[自主]
～ にこにこ smile はきはき positive いきいき active ～

文責：末次 佐代子

<平成30年度学校教育目標>
夢を持ち なかよく かしく たくましく 生きる 児童の育成

☆どんどや 1/13 (日) 大変にぎわいました。

室小学校のどんどやにびっくりしました。運動場で
書き初め飾りや燃やすのは体験華さ・盛大さ・おにぎりに
すくすく保護者のポツポツの列ができてました。私も大
汗などがあつた。長蛇の列ができてました。子供たち
おいしくいただきました。子供たちも大いに
しているわけがよくなりました。



☆県学力調査 (昨年12月に3年生以上実施) の結果について

12月に実施した県学力調査の結果が昨年末に出た。現在分析、対策を立てているところ
す。(3年生以上の)各学年の課題を洗い出し、学年ごとに取組むべきところを、
通して取組むべきことを全職員で共有します。全体的に聞いた話をする力や算数の
はつきりあつたようですが、語彙力や表現力等に課題が見られます。もちろん、学年や
見ているときそれぞれで違いがあります。最終的には子供一人一人の状況把握及び学
習・向上を目指して職員一人一人が取組んでいきます。

☆2月の全校集会はインフルエンザ感染拡大防止のため放送で行いました。

ついに室小学校にも1月おわりからインフルエンザの波がやってきました。メールでお知らせ
せしたとおり、1月28, 29日の2日間2年1組を学級閉鎖しました。また、集団感染を
防ぐため、2月の全校集会(1/30実施)は放送で行いました。その後、患者が増えたり
つたりですが、学級閉鎖をするまではいたらずになんとか波が去ったと思われ
子供のみならず大人も、うがい、手洗い、マスク着用を徹底し、予防して
いきたいと思っておりますので、ご家庭でもよろしくお願いたします。



☆節分・・・豆まき 2/1 (金)

あつという間に1月もおわり2月になりました。
た。1、2年生が、大々的に豆まきを体育館で
行いました。(ホームページにも掲載してあり
ます。)なんと6人もの赤鬼、青鬼がステージ上
に登場すると体育館は大騒ぎになりました。鬼を
追いかけながら豆を投げつける子供、子供を追
いかける鬼たち、思わず泣きだしてしまう1年
生を抱きしめる町の支援の先生方・・・きつ
と室小学校から鬼が退散し、福の神がやって
きたことでしょう。私は豆まきを見届けた後、6年
生の体験入学を見届けるため大津北中へ向かい
ました。(鬼の棍棒は町支援の先生の手作り作品です。)



←じゃ～ん!
5人の鬼の登
場だあ
→もう一人は
入り口から!



鬼の軽やかな
ステップに逃げ
まどう子供たち、
果敢に豆を投げ
つける子供も!→



☆大津北中学校への体験入学・・・2/1(金)

6年生が中学校の授業を一部体験しました。
まずは全体で説明を聞いた後、保護者の方々は
体育館に残って説明会、子供たちは5クラスに
分かれて授業を体験しました。社会や英語など
中学校の先生方が授業をしてくださいました。
室小、美咲野小、護川小、大津北小の4つの小
学校の6年生が混じった編成で体験しました。
4月からは中学生になり、しっかりがんばつて
くれることを願ひながら私も見学しました。



☆『早ね・早起き・朝ごはん』キャラバン隊がやってきました～。2/6(水)

阿蘇青少年交流の家の主催のキャラバン隊が1～3年を対象に
『早ね・早起き・朝ごはん』の学習に来校しました。規則正しい
生活習慣のためのクイズや体操などを全員で行いました。クイズ
は最初は簡単でしたが、次第に難易度を増していきました。さ
すが3年生は正解が多かったですね。全員活動に一生懸命取り
組み、楽しみながら学習できました。全員夜ふかし鬼ではなく、
はやおきくんになってほしいと思います。実践あるのみです
ご家庭のご協力よろしくお願いたします。

はやおきくん& 夜ふかしおに

